

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar DDS di Desa Pasirdatar Indah, Himbau Warga Waspada C3 dan Bencana Alam

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jan 9, 2025 - 14:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar DDS di Desa Pasirdatar Indah, Himbau Warga Waspada C3 dan Bencana Alam*

Caringin, Sukabumi – Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, AIPDA Udin, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cileutik, RT 02/01, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut dilakukan sebagai upaya menjalin silaturahmi dengan masyarakat sekaligus mendengarkan aspirasi dan saran. Dalam pertemuannya dengan salah satu tokoh masyarakat setempat, Sdr. Mamat, AIPDA Udin memberikan sejumlah imbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. Meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor).
2. Bijak dalam menerima dan menyebarkan informasi guna mencegah penyebaran berita hoaks.
3. Menjauhi praktik judi online yang dapat merugikan diri sendiri dan berpotensi memicu tindakan kriminal.
4. Waspada terhadap potensi bencana alam di musim penghujan, seperti banjir dan longsor, dengan menjaga kebersihan lingkungan dan tidak membuang sampah sembarangan.
5. Segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan permasalahan keamanan di lingkungan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat untuk mendengar langsung keluhan dan harapan warga.

“Kami terus menginstruksikan para Bhabinkamtibmas untuk aktif turun ke lapangan. Kehadiran mereka diharapkan dapat memberikan rasa aman, sekaligus menyampaikan imbauan-imbauan yang bermanfaat bagi masyarakat. Dengan kerja sama yang baik antara warga dan Polri, kami optimis situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Caringin tetap kondusif,” ujar Kapolsek Caringin.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai ini berjalan dengan aman dan lancar. Polsek Caringin terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik demi keamanan dan kenyamanan masyarakat.